

ひみこちゃん通信



「ひみこちゃん通信」では、観光まちづくり課の取り組みや市内の観光・イベントの情報をお伝えします！

「四天王寺ワッソ」 in なにわの宮跡に参加！

11月5日（日）今年は『つむぐ』がテーマとなり、巡行催事を中心に人とのつながりと東アジアより受け継がれた技術や文化が表現された催しである

「四天王寺ワッソ」に参加しました。

桜井市は日本遺産に認定された竹内街道・横大路（大道）に関わる市町村とともに巡行パレードに参加し、観光・物産PRブースでは、来場者に各市町村のPRを行いました。



纏向遺跡第 193 次調査現地説明会を実施



11月11日（土）桜井市社区にあるJR巻向駅西側の旧纏向小学校跡地にて纏向学研究センターの学芸員による纏向遺跡の現地調査説明会が行われ、650人を超える参加者の皆さんが熱心に耳を傾けていました。

また、会場では発掘された土器の展示や文化財協会による資料の販売、観光まちづくり課による桜井市主催の東京フォーラムの資料や『ヤマト歴史読本』の販売も行われ、大盛況でした。

第7回さくら農・商ふれあいフェスタ開催

11月11日（土）桜井市芝の市民体育館で開催された「さくら農・商ふれあいフェスタ」では、地元の農産物や特産品等の販売・紹介及び観光PR等が行われた他、おにぎりやひみこ汁、ポン菓子等のふるまいがあり、長蛇の列ができました。さらに、迫力ある太鼓のパフォーマンスや吹奏楽の演奏、竹内街道・横大路（大道）PR大使である「あまゆーず」さんのミニコンサートが行われ、多くの来場者でにぎわいました。

また、今年は熊本地震で被災された宇土市への復興支援のための募金箱を会場内に設置したところ、多くの方にご協力をいただきました。皆さん本当にありがとうございました。

